



Con motivo del Día de la Hispanidad

## La Comunidad estrena con la bandera nacional la iluminación de la fachada de la Real Casa de Correos

- El nuevo sistema de luces tiene un consumo muy bajo y precisa unas mínimas operaciones de mantenimiento

**11 de octubre de 2016.**- La Comunidad de Madrid estrena hoy la iluminación cromática dinámica de la fachada principal de la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, con una gran bandera nacional que podrá verse esta noche y mañana a partir de las 20 horas y hasta las 2 de la madrugada, para celebrar el Día de la Hispanidad.

La iluminación instalada en la fachada de la Real Casa de Correos que da a la Puerta del Sol permitirá proyectar diferentes tonalidades, mediante un sistema de focos de muy bajo consumo (3kW en total) y que precisa unas mínimas operaciones de mantenimiento, para crear diseños con motivos diversos de manera rápida y sencilla, así como realizar espectáculos luminosos, con ocasión de conmemoraciones, actos y eventos.

A la vez, el nuevo sistema de luces resaltará la belleza de este representativo y simbólico edificio madrileño.

Los trabajos se han ido realizando durante los meses de agosto y septiembre, obteniendo como resultado la modernización del sistema de iluminación del edificio que acoge la Presidencia de la Comunidad de Madrid.